
PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL EXÉCUTIF DE LA SOGÉÉCOM 

5 novembre 2012 
 

 

 

 

 

Présences: 
Délégué à la 

coordination 

 

Béatrice Venne Délégué à l'information Sarah Gagnon Boisvert 

Délégué aux affaires 

internes 

 

François Poitras 
Délégué à l'animation 

culturelle 

Alexandrine Larson-

Dupuis 

Délégué aux affaires 

externes 

 

Thomas Nérisson 
Déléguée à la 

mobilisation 
absente 

Délégué à la pédagogie 

 
Féadaë Neveu Délégué à la trésorerie Louisanne Fozin 

Délégué à la formation 

continue 
absent   

Adjoint-e-s : Nicolas 

Dionne,  Émilie Gagné, 

Louis-Olivier Pettigrew 

   

Observateurs/observatric

es : Hugo Séguin-

Bourgeois, Émilie 

Champoux, Amine 

Baouche, Gabrielle 

Bellemare, Alex 

Chrysagis 

   

0Procédures d'ouverture 

0.1 Ouverture à 18h38 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par Féadaë Neveu 

Adoptée à l'unanimité 

0.2Præsidium 

Que  François Poitras et Alexandrine Larson Dupuis soient respectivement présidente et 

secrétaire de la réunion. 

 

Proposée par François Poitras 

Appuyée par Béatrice Venne 

Adoptée à l'unanimité 

0.3Lecture et adoption de l'ordre du jour 



0. Procédures d’ouverture 

 0.1 Ouverture 

 0.2 Praesidium 

 0.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 0.4 Lecture et adoption du procès verbal (qui est dans le message, veuillez l’avoir lu 

 préalablement) 

1. Coordination 

 1.1 Employé-e-s 

  1.1.1 Émilie 

   1.1.1.1 Mandats de la semaine 

  1.1.2 Hugo 

   1.1.2.1 Mandats de la semaine 

 1.2 Suivi des mandats 

 1.3 Lectures 

 1.4 AG 

  1.4.1 Logistique 

  1.4.2 Propositions 

 1.5 Recherche IRIS 

2. Animation 

 2.1 Bière et Débats 

 2.2 Cafés Philo 

3. Externe 

 3.1 RNÉ 

 3.2 Congrès extraordinaire du 25 novembre/suivi sommet 

4. Pédagogie 

 4.1 Suivi Dossier soins infirmiers 

5. Interne 

 5.1 Retour Comité de liaison    

 5.2 Retour CA de la coop 

6. Mobilisation 

 6.1 Retour comité mob du 15 novembre 

 6.2 Semaine de solidarité internationale 

7. Information 

 7.1 Matériel d’information 

 7.2 Agenda 

8. Trésorerie 

9. Formation continue 

 9.1 Réunions 

10. Varia 

11. Levée   

 

Proposée par François Poitras 

Appuyée par Béatrice Venne 

Adoptée à l'unanimité 

0.4Lecture et adoption du procès-verbal 



Que l'on adopte le dernier procès-verbal du CX du 12 novembre 2012 

 

Proposée par François Poitras 

Appuyée par Béatrice Venne 

1. Coordination 

1.1 Employés 

1.1.1 Émilie 

1.1.1.1 : Mandats de la semaine 

Que les mandats d’Émilie pour la semaine soient : Faire la comptabilité, continuer la logistique 

pour le B&D, continuer les démarches pour les nouveaux signataires, aider Sarah pour l’agenda, 

fournir tous les documents à l’externe pour le RNÉ, faire faire une clé pour Andréanne Leclerc, 

faire faire une clé du GEM pour Sarah Gagnon, faire le méta horaire des exécutants 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis 

Adoptée à l’unanimité 

1.1.2 Hugo 

1.1.2 Mandats de la semaine 
Que les mandats d’Hugo pour la semaine soient : Mémoire pour le sommet (en cours)  , Bilan 

GGI à Maisonneuve (en suspens)  . 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par François Poitras 

Adoptée à l'unanimité 

 

1.2 Suivi des mandats 

Proposition d’une plénière de 10 minutes sur le sujet de l’alcool dans le local de la SOGÉÉCOM 

et lors de conseils exécutifs 

 

Proposée par Féadaë Neveu 

Appuyée par Béatrice Venne 

Adoptée à l’unanimité 

 

1.3 Lectures 
 

1.4 AG 

1.4.1 Logistique  

Que la présidente et le secrétaire de l’AG du 27 novembre soient respectivement Cécile April et 

Jacques-Yves Roy 



 

Proposée par Thomas Nérisson 

Appuyée par Béatrice Venne 

Adoptée à l’unanimité 

1.4.1.2 Propositions 

Que Thomas Nérisson présente le cahier de proposition adopté au précédent comité de 

mobilisation 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par Féadaë Neveu 

Adoptée à l’unanimité 

 

Que Gabrielle Bellemare fasse une présentation en AG sur le RNÉ et qu’elle nous fasse l’exposé 

de cette présentation à l’instant 

 

Proposée par François Poitras 

Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis 

Adoptée à l’unanimité 

 

Proposition d’une pause de 10 minutes 

 

Proposée par Thomas Nérisson 

Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis 

Décrétée par François Poitras à 20h06 

 

Plénière de 7,5 minutes sur la proposition du comité souverainiste qui avait été mise en dépôt lors 

d’une précédente assemblée générale 

 

PropoThomas Nérisson 

Féadaë Neveu 

Adoptée à l’unanimité à 20h33 

 

Proposition privilégiée d’allongement de la plénière jusqu’à la fin des tours de paroles 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par Féadaë Neveu 

Adoptée à l’unanimité 

 

Que le conseil exécutif appuie l’avis de motion du comité souverainiste afin d’accélérer 

l’assemblée générale pour pouvoir discuter du sommet sur l’éducation 

 

Proposée par Féadaë Neveu 

Appuyée par François Poitras 

 

 Proposition de passer à la question préalable 

 



 Proposée par François Poitras 

 Appuyée par Thomas Nérisson 

 Pour : 2; Contre : 5 

 Battue à majorité 

 

Pour : 0 ; Contre : 6 ; Abstentions : 1 

Battue à majorité 

 

 Considérant que la situation au national ne permet pas la discussion autour du 

 financement d’un comité nationaliste au sein de la SOGÉÉCOM 

 Considérant que la question mérite un débat plus large sur le financement des organismes 

 de la SOGÉÉCOM 

 

Que l’on prône la mise en dépôt de la proposition de financement de la cellule souverainiste  

 

Proposée par Thomas Nérisson 

Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis 

Adoptée à l’unanimité 

 

Que l’on adopte le cahier de proposition pour l’assemblée générale du 27 novembre 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par François Poitras 

 

 Amendement :  

 Que Béatrice Venne produise une copie physique des propositions  adoptées par le 

 comité de mobilisation comme étant un cahier de proposition pour l’Assemblée Générale 

 du 27 novembre 

 Que ce cahier soit éditable.  

 Que ce cahier soit distribué avant l’assemblée générale.  

 Que la possibilité d’éditer ce cahier soit diffusée. 

 

 Proposé par Thomas Nérisson 

 Appuyé par François Poitras  

 Adopté à l’unanimité 

 

1.5 Recherche IRIS 

 
Que Louis-Philippe Véronneau fasse un compte-rendu détaillé au conseil exécutif sur le contrat 

de recherche entre la SOGÉÉCOM et l’IRIS 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par François Poitras 

Adoptée à l’unanimité 

 
2. Animation 



 

2.1 Bière et Débats 

Proposition privilégiée d’aller en pause de 5 minutes 

Proposée par François Poitras 

Décrétée à 21h35 

 

Qu’Hugo Séguin-Bourgeois et un autre membre du comité sur le mémoire sur la gratuité scolaire 

soient conférenciers (et possiblement conférencière)  lors du Bière et Débat du 27 novembre. 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis 

  

 Amendement : et qu’Alexandrine Larson-Dupuis s’occupe de décommander Ianik Marcil 

 pour le dit Bière et Débat 

 Proposé par Thomas Nérisson 

 Appuyé par Béatrice Venne 

 Adopté à l’unanimité 

 

Adoptée à l’unanimité 

 

2.2 Cafés Philo 

Qu’Alexandrine Larson-Dupuis écrive un message de présentation sur les cafés philos et de 

sollicitation à y participer et que celui-ci l’envoie à Eryck Malouin pour que celui-ci le transmette 

aux professeurs du département. 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par François Poitras 

Adoptée à l’unanimité 

 

3. Externe 

3.1 RNÉ 

3.2 Congrès extraordinaire du 25 novembre/suivi sommet 
4. Pédagogie 

4.1 Suivi Dossier soins infirmiers 
5. Interne 

5.1 Retour Comité de liaison  

5.2 Retour CA de la coop 
6. Mobilisation 

6.1 Retour comité mob du 15 novembre 
 

Que Béatrice Gervais ou un des adjoints à la mobilisation envoie hebdomadairement les 

informations liées au comité de mobilisation sur la liste mob 

 
Proposée par Féadaë Neveu 



Appuyée par Alexandrine Larson-Dupuis 

Adoptée à l’unanimité 

 

6.2 Semaine de solidarité internationale 

7. Information 

7.1 Matériel d’information 

 
Que Béatrice s’occupe de produire du matériel d’information pour promouvoir la lecture du 

cahier de proposition et la participation à celui-ci, en vue de l’assemblée générale du 27 

novembre 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par Thomas Nérisson 

 

 Amendement : Remplacer « produire du matériel d’information » par « composer une 

 phrase à ajouter à l’affiche de l’assemblée générale » 

  

 Proposé par Thomas Nérisson 

 Appuyé par Béatrice Venne 

 Pour : 0 ; Contre : 5 ; Abstention : 1 ; Boycott : 1 

 Battue à majorité 

 

Pour : 0 ; Contre : 6 ; Boycott : 1 

Battue à majorité 

 

Que Sarah Gagnon-Boisvert modifie l’affiche d’assemblée générale pour y inclure les 

coordonnées spatio-temporelles ainsi qu’une invitation à la lecture du cahier de proposition et à la 

participation à celui. Que Sarah s’occupe d’imprimer et d’afficher les dites affiches. 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par François Poitras 

Adoptée à majorité 

 

7.2 Agenda 
8. Trésorerie 

 

Que Béatrice Venne convoque un comité employeur dans la semaine à venir 

 

Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par Sarah Gagnon-Boisvert 

Adoptée à l’unanimité 

 

8.1. Nom de domaine 
 

Que l’on débloque un budget pour le nom de domaine du site internet de la SOGGÉCOM 

 



Proposée par Béatrice Venne 

Appuyée par François Poitras 

Adoptée à l’unanimité 

 
9. Formation continue 

9.1 Réunions 
10. Varia 

11. Levée 

 

Levée à 23h23 

 


